
1616○「とよおかし議会だより」は、環境に優しい
ベジタブルインキで印刷しています。

▼
今
号
3
ペ
ー
ジ
で
お
伝
え
し
ま
し
た
と
お
り
、

今
会
議
よ
り
一
人
1
時
間
5
分
以
内
を
目
標
と
し

た
質
問
時
間
短
縮
へ
の
取
組
み
が
試
行
さ
れ
ま

し
た
。
議
会
改
革
の
一
環
と
の
位
置
づ
け
で
す
が
、

一
方
で
、
議
会
質
問
と
は
当
局
の
考
え
を
質
す
市

民
の
権
利
で
も
あ
り
ま
す
。
こ
の
時
間
を
短
く
す

る
と
い
う
事
は
市
民
の
権
利
を
削
減
す
る
事
で
も

あ
る
の
で
す
。
皆
さ
ま
は
ど
う
お
感
じ
に
な
り
ま

す
か
。
▽
議
会
だ
よ
り
作
成
の
広
報
特
別
委
員
会

も
市
民
の
皆
さ
ま
の
傍
聴
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。

よ
り
読
み
や
す
い
議
会
だ
よ
り
を
目
指
し
、
時
に

侃か
ん

侃か
ん

諤が
く

諤が
く

の
や
り
取
り
を
続
け
て
い
ま
す
。
是
非

一
度
の
ぞ
い
て
み
て
く
だ
さ
い
。�

（
い
が
）

▼
七
月
に
委
員
会
で
Ｉ
Ｃ
Ｔ
活
用
に
先
進
的
な
大

津
市
議
会
を
視
察
研
修
し
ま
し
た
。議
会
本
会
議

で
も
タ
ブ
レ
ッ
ト
端
末
の
活
用
に
よ
り
、議
会
で

使
用
す
る
資
料
は
す
べ
て
電
子
化
さ
れ
、ペ
ー
パ

ー
レ
ス
化
も
顕
著
で
す
。「
議
会
だ
よ
り
」に
も
積

極
的
に
Ｉ
Ｃ
Ｔ
活
用
し
て
い
ま
し
た
。
中
で
も「
議

会
だ
よ
り
」に
タ
ブ
レ
ッ
ト
や
ス
マ
ー
ト
フ
ォ
ン

を
か
ざ
す
と
動
画
が
見
ら
れ
る
と
い
う
Ａ
Ｒ（
拡

張
現
実
）機
能
を
活
用
し
た
り
、デ
ジ
タ
ル
ブ
ッ
ク

化
し
て
よ
り
多
く
の
市
民
の
関
心
を
集
め
て
い
ま

す
。本
市
も
で
き
る
こ
と
は
早
く
実
施
し
た
い
な
と

思
い
な
が
ら
研
修
を
終
え
ま
し
た
。�
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▶初めての傍聴でした。各分野における質問に、
緊張感ある答弁に感心しました。地元の活性
化のためにこれからも関心を持っていきたい
です。（60代男性）
▶議会だよりを見るより、議員の質問と答弁が
詳しくやり取りされていることを感じました。
（男性）

▶初めての傍聴であり、真剣なやりとりの様子
を見て参考になりました。貴重な体験でした。
（60代男性）

▶今回初めて傍聴しましたが、一つ一つの質疑、
質問とそれに対する答弁がかみ合わない場面
がありました。双方ともお互い謙虚に、誠実
に対応されますように希望します。（60代男性）
▶初めて傍聴しました。大変なお仕事ですが、豊
岡市発展のため頑張っていただきたいと思い
ます。意外にアットホームな感じで、豊岡の
未来に夢が持てました。（50代男性）
他にもたくさんのご意見をいただきありがとうござい
ました。皆さまからの貴重な意見を参考にさせていた
だきながら、今後の議会運営等に生かしていきたいと
存じます。

議会を傍聴してひと言議会を傍聴してひと言

９月定例会の日程（予定）
・開　 　会　9月 2日（金）
・質疑・質問　9月12日（月）〜15日（木）
・委員会審査（常任委員会）
　　　　　　 9月20日（火）・21日（水）
・委員会審査（特別委員会） 
　　　　　　 9月23日（金）
・閉　 　会　9月30日（金）
※会議の日程は予定です。
※本会議、委員会とも午前９時３０分開会
※本会議は市議会議場で開催されます。是非、傍
聴へお越しください。

※一時保育もありますので、希望されます方は
　１週間前までにお申し込みください。（無料）
　申込先　豊岡市議会事務局☎0796-23-1119
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　７月21日・22日、今年も市内６カ所の会場にて議会
報告会を行いました。
　各会場にお集まりいただいた、市民の皆さまに厚く
お礼申しあげます。議会や市政に対して、活発な意見
や要望をお聞きすることができました。これからの議
会活動や市政に生かしていきたいと思います。
　報告会についての詳細は次号に詳しく掲載する予定
です。

会場別参加人数� （単位：人）
会場 八条 港 竹野 三方 小坂 高橋 合計
人数 22 48 21 23 15 44 173

貴重なご意見をありがとうございました！
～ 議 会 報 告 会 ～

※古池前委員長のご逝去にともな
い、6月3日から新体制となり
ました。


